

Aurillac, le 25 janvier 2024 à 08h00

COMMUNIQUE DE PRESSE

A75 | POINT DE SITUATION MANIFESTATION AGRICOLE

Le blocage de la circulation par les agriculteurs est toujours en cours sur l'A75, dans les deux sens de circulation, au niveau de la sortie 29 - Saint Flour Bellevue.

Pour cette raison, la circulation est interdite entre la sortie 29 - Saint Flour Bellevue. et jusqu'à la sortie 28 - Saint Flour Centre, dans les 2 sens de circulation, pour tous les véhicules. La déviation mise en place dès le début de la manifestation via la route départementale D909 demeure.

Des ralentissements sont possibles, notamment en fin de journée sur l'itinéraire de déviation.

M. le préfet appelle les conducteurs de poids lourds à respecter les consignes données par les panneaux d'informations sur les routes et à circuler sur les itinéraires conseillés, qui sont les plus adaptés à la circulation de ce type de véhicule. Les gendarmes sont également sur place afin de mettre en oeuvre des mesures complémentaires, le cas échéant, en fonction de circulation.

Soyez vigilants, adaptez votre vitesse et respectez la signalisation mise en place, en particulier à l'approche des sorties 28 et 29, et sur l'itinéraire de déviation. Dans la mesure du possible, envisagez des itinéraires alternatifs ou différez vos déplacements dans ce secteur.

Service de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

Tél.: 04 71 46 23 72 / 04 71 46 23 03 Mél.: pref-communication@cantal.gouv.fr

